
令和元年度 島根県公共事業再評価委員会 

【12 県営住宅建替事業（淞北台地区・大輪町地区）】

島根県土木部建築住宅課

№ 質問 回答

1

 事業が平成27年度に採択されるまでに、建替かリフォーム

か、見積もりをされてどちらが予算的に有利だったとか、現

在団地にお住まいの方との話し合い内容等、建替に至るまで

の過程の分かる資料がいただきたい。

●建替・既存住棟活用の検討について【資料１】

 詳細な予算比較まで実施していませんが、既存住棟の活用

の可能性については資料１のとおり検討しています。

●入居者との話し合い

 主にアンケート（再整備の必要性、住まいやまちづくりに

おいて重視すべき点などについて）により意見集約していま

す。（H24,H27の２回実施）

2

 現在、県営住宅（淞北台）にお住まいの世帯で、バリアフ

リーが必要な高齢者の世帯は何世帯でしょうか。

 60歳以上のみの世帯数をお示しします。（R1.8.5）

 

 １００世帯/１８４世帯 （５４％）

3

 建替後、５年間で家賃が上がっていくということですが、

具体的な数字で教えてください。

 【資料２】のとおり、試算しています。



4

 県営住宅の家賃について

 現在の淞北台団地の家賃状況を年代別で教えて頂きたい。

 ６年目からは現在の４倍になるようですが、建替後入居予

定者には説明されているのでしょうか？

 現在の家賃状況は【資料３】（非公表）のとおりです。

 建替後の家賃の上昇及び６年目以降の家賃想定額について

は、入居予定者へ説明済みです。

5

ɻ建設中の大輪団地の戸数について

ɻɻ２Fで３DK４戸、２DK５戸ɻ計９戸

ɻɻ２F～８Fで合計３DK28戸、２DK35戸

ɻɻ９Fで３DK３戸、２DK５戸

ɻɻ10Fで３DK３戸、２DK５戸

ɻ以上で合計79戸でよろしいでしょうか？

 よろしいです。

6

平成27年10月実施

 県営淞北台団地入居者アンケートについて

  Nは人数を表していると思われますが、

  問１ N=129

ɻɻ問２～問13ɻN=220

ɻɻ問13ʷ１ɻN=30

ɻɻ問13ʷ２ɻN=29

 問によって人数が違うのは？

ɻ問２～問13（N=220）は、回答いただいた全数です。

ɻ問１ʷ１（N=129）は、問１で「１，４，５」を選択した

方のみに回答を求めたものです。

ɻ問13ʷ１（N=30）は、問13で「１」を選択した方のみに

回答を求めたものです。

ɻ問13ʷ２（N=29）は、問13で「２」を選択した方のみに

回答を求めたものです。
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